



ものづくりは人を笑顔にしますね。

ものづくりで地域貢献!

先週は機械科と建設科の課題研究で地域貢献活動に取り組む班が製作作品を地域へ贈呈しました。

機械科はゴミストッカーを朝日町へ贈呈しました。今年のゴミストッカーは設計を変更し強度を高めることができました。また、蓋を2分割し開けやすくすることで、力が弱い利用者の利便性を向上させました。これまで20年弱続けている活動ですが、修理が必要となるゴミストッカーはありません。生徒の丁寧な製作活動が成果を出し、地域の皆様に喜んでいただいています。



機械科ゴミストッカーの贈呈式



建設科の贈呈式

建設科は長椅子とママゴトテーブルを製作し、かめめ幼稚園に寄贈しました。園児が楽しく利用してくれる仕掛として、長椅子の端を象やチューリップに見立てて加工しました。園児たちは早速椅子に座り、ガスコンロに見立てたテーブルを触って楽しんでいましたが、ここで生徒の予想外の反応が。「動かない！」ガスコンロのつまみが回るものと思っていた園児たちは、固定されていたつまみを一生懸命回そうとしていました。

遊具といえどもどれだけ本物に近づけるのか、今後のテーマとして学んだ一場面でした。

どちらの取組も、地域住民の方の感謝の言葉や喜んで遊んでくれる子どもたちの姿に製作した生徒



お礼のハイタッチ



建設科の生徒と作品

も満足感のある笑顔に自然となっていました。ものづくりは使う人も作った人も幸せにする活動であることを改めて感じます。次はどのような幸せを創ってくれるのかでしょうか。楽しみにしています。

校長 松川 明義

【行事予定】

24日(火)～25日(水)：学校祭終日準備

26日(木)：学校祭(文化発表)

27日(金)：体育祭

28日(土)：学校祭(クラス展示)

